

ABSTRAK

Ahmad Ainul Yakin, NIM 1840510026, Intervensi Ulama Dalam Meningkatkan Partisipasi Politik Di Kecamatan Kota Kudus (Studi Kasus Pilkades Di Desa Kauman dan Desa Demaan Kabupaten Kudus 2019). Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam. Insitut Agama Islam Negeri Kudus. Skripsi Progam Studi Pemikiran Politik Islam.

Penelitian ini memiliki dua pokok tujuan yaitu sebagai berikut, 1) Mengetahui tingkat partisipasi politik masyarakat desa yang ada di Kecamatan Kota pada Pilkades serentak Kabupaten Kudus 2019, 2) Mengetahui bentuk intervensi ulama dalam partisipasi politik masyarakat desa-desa di Kecamatan Kota pada Pilkades serentak Kabupaten Kudus 2019.

Jenis penelitian ini adalah Kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, dan dokumentasi. Teknik ini berjumlah 9 orang, 2 Kades Demaan dan Kades Kauman, 2 tokoh ulama Desa Kauman dan Desa Demaan, dan 5 orang masyarakat Desa Kauman dan Desa Demaaan. Teknik analisis dalam penelitian ini yaitu dengan *data reduction* (reduksi data), *data display* (penyajian data), dan *conclusion drawing* atau *verification* (verifikasi).

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa partisipasi masyarakat di Desa Demaan dan Desa Kauman pada Pilkades tahun 2019 adalah sebagai berikut; Untuk melihat proses partisipasi politik Desa Demaan menunjukan pada unsur *organizational activity* ditunjukkan dengan adanya masyarakat yang aktif dalam organisasi social seperti pemuda ansor dan jamiyyah yasin tahlil, *erektoral activity* ditunjukkan dengan adanya jumlah hasil suara pada pilkades 2019. Intervensi ulama dalam pilkades di Desa Demaan dan Desa Kauman menunjukan pada unsur; 1) Tugas Intelektual, yang ditunjukkan dengan adanya sebuah majlis dan pesantren yang didirikan ulama. 2) Tugas Komunikasi ditunjukkan dengan adanya majlis, yang menggampangkan ulama untuk berkomunikasi dengan masyarakat. 3) Tugas Bimbingan Keagamaan ditunjukkan dengan adanya ulama harus menjelaskan kebaikan dan keburukan, contohnya saat diadakan pilkades.

Kata Kunci : Intervensi Ulama dalam Meningkatkan Partisipasi Masyarakat pada Pilkades 2019 Desa Demaan dan Desa Kauman